

## ABSTRAK

**Shofya Aziza**, 2023, *Aktivitas Dakwah KH. Munawwar Ghazali (Guru Kubah) di Majelis Taklim Raudhatul Anwar Kampung Melayu Martapura*. Skripsi Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing : (I) Anita Ariani, S.Ag, M.Pd dan (II) Ermalianti, M.Pd.

**Kata Kunci:** Aktivitas Dakwah, KH. Munawwar Ghazali, Majelis Taklim

Penelitian ini di landasi pemikiran bahwa Aktivitas Dakwah KH. Munawwar Ghazali adalah salah satu bentuk dakwah yang menjadikan jamaah di Majelis Taklim Raudhatul Anwar menjadi baik, membawa dampak yang sangat positif tentunya bagi Jamaah yang mengikutinya. Karena meningkatkan kualitas keimanan seseorang. Dengan adanya kegiatan dakwah yang di pimpin langsung oleh KH. Munawwar Ghazali ini. Aktivitas dakwah yang beliau lakukan di Majelis Taklim Raudhatul Anwar ini sangat banyak diikuti oleh jamaah dari berbagai macam usia, ada yang remaja, paruhbaya bahkan lansia . Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Aktivitas Dakwah di Majelis Taklim Raudhatul Anwar yang beliau berikan kepada jamaah. Berkaitan dengan metode, media, dan materi yang digunakan. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Subjek penelitian adalah KH. Munawwar Ghazali, pengurus majelis taklim serta Jamaah yang mengikuti aktivitas dakwah KH. Munawwar Ghazali. Objek dalam penelitian ini adalah sesuai dengan rumusah masalah yaitu Aktivitas Dakwah KH. Munawwar Ghazali di Majelis Taklim Raudhatul Anwar Kampung Melayu Martapura

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*field research*), dengan terjun langsung kelapangan untuk melakukan observasi dalam pencarian data yang diperlukan sesuai dengan rumusan masalah yang akan diteliti. Selain itu juga dilakukan wawancara langsung kepada KH. Munawwar Ghazali serta Jamaah yang mengikuti dan pengurus jamaah majelis beliau , pengumpulan data, pengolahan data, serta pengelompokkan data sampai hasil penelitian.

Hasil dari penelitian ini terdapat beberapa aktivitas dakwah yang terlaksana yaitu ceramah agama, pengajian kitab, pembacaan burdah, manaqib dan peringatan hari besar Islam. Kegiatan ini sangat membantu dalam menambah serta menanamkan nilai-nilai keagamaan serta menambah ilmu pengetahuan terkait keIslaman bagi jamaah Majelis Taklim Raudhatul Anwar kampung melayu martapura.